

Le 30 mai 2017



## Un soutien ferme Aux camarades ouvriers agricoles de la CGTG du secteur de la Banane

Le **Syndicat CGTM des Ouvriers Agricoles de Martinique**, adresse un soutien ferme aux ouvriers de la banane en lutte pour de justes revendications.

Face aux patrons qui s'engraissent à longueur d'année sur leur dos et qui font la sourde oreille à leurs demandes, ils se sont naturellement mis en grève le 18 mai pour exiger l'application des revendications suivantes :

- 1/L'amélioration des conditions de travail
- 2/Le respect du SMIC mensuel
- 3/L'attribution du 13èmois
- 4/Une prime d'ancienneté
- 5/Une prime de transport

La **CGTM des Ouvriers Agricoles de Martinique** conscient d'avoir les mêmes intérêts que leurs camarades de Guadeloupe, fait savoir au patronat que si ce conflit devait durer encore, qu'elle ne tardera pas à réunir les ouvriers des plantations afin d'envisager d'entrer à son tour dans la lutte.

Pour la **CGTM** des Ouvriers Agricoles  
La secrétaire  
Marie Hellen Marthe-dite-Surelly